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第 12 回三条市立嵐南小学校校名等制定委員会会議録 

 
１ 開  会 平成 25 年 12 月 13 日（金） 午後１時 30 分 

 

２ 場 所 三条市役所栄庁舎 201 会議室 

 
３ 出席委員 宮薗委員長、上石委員長職務代理委員、杉野委員、小野島委員、小林修委

員、小越委員、阿部委員、関委員、石黒委員、鈴木委員、住吉委員 

 

４ 欠席委員 宮原委員、小林知行委員 

 

５ 説明のための出席者 

池浦教育部長、大平教育総務課長、高橋小中一貫教育推進課長、丸山教

育総務課長補佐、大谷教育総務課庶務係長、野水教育総務課庶務係主任 

 

６ 傍聴人 ２人 

 

７ 会議次第 

（１） 開 会 

（２） 会議録の承認 

（３） 報 告 

校章、校旗完成披露 

（４） 議 事 

ア 校名及び校章デザイン採用者への感謝状の贈呈について 

イ 校歌について 

（５） その他 

（６） 閉 会 

 

８ 審議の経過及び結果 

（１） 開会 

（宮薗委員長） 

本日はお忙しいところご出席いただきましてありがとうございます。それでは

開会に先立ちまして、教育部長より一言ご挨拶をいただきたいと思います。 

（教育部長） 

本日はお忙しい中、そして道足の非常に悪い中、ご参加いただきまして大変あ

りがとうございます。 

校名等制定委員会も昨年の７月に発足し、約１年半経過する中で 11 回会議が行

われました。これまで委員の皆さまからご尽力いただく中で、校名それから校章、
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校歌につきまして、順調にご決定いただきました。本当にありがとうございます。

改めて感謝申し上げます。 

第一中学校区では、先月 11 月の土曜日に、３つの小学校の閉校式がそれぞれ行

われました。それぞれの歴史、文化、特色を生かしたすばらしい閉校式が行われ

まして、閉校式に参列し、改めて来年４月から嵐南小学校で頑張らなくてはいけ

ないという思いになったところでございます。 

またハードの方も、一時期、校舎棟の工事に若干遅れがありましたが、順調に

進んでおりまして、15 日工期ということで、若干検査等が残っておりますが、本

日ご覧いただければと思っております。施設をご覧いただくときに、入口や緞帳

などにご決定いただいた校章が取り付けてありますので、ご確認いただければと

思っております。 

そこで、本日でございますが、最後に残っております校歌について、先月末に

川嶋あい事務所から納品がございました。事務局で聴いておりましたが、改めて

皆さまからじっくり聞いていただいて、どんな印象か感想をお聞かせいただくと

ともに、川嶋あい事務所からは若干であれば手直しも可能ということも聞いてお

りますので、じっくりお聞きいただいて感想、ご意見などを頂戴できればと思っ

ております。 

いずれにいたしましても、本日のメインテーマは校歌の決定ということでござ

いますので、よろしくお願いしたいと思います。 

（宮薗委員長） 

それでは、ただ今から第 12 回三条市立嵐南小学校校名等制定委員会を開催いた

します。本日の会議の成立についてご報告申し上げます。本日の会議は委員 13

人のうち、宮原委員と小林委員が欠席されておりますが、11 人の出席をいただい

ておりますので、三条市立嵐南小学校校名等制定委員会設置要網第５条第２項の

規定により、本日の会議が成立することをまず、ご報告申し上げます。 

 

（２） 会議録の承認 

（宮薗委員長） 

最初に会議録の承認について議題といたします。第 10 回及び第 11 回会議録に

ついてご発言がございましたらお願いします。 

ないようでしたら、会議録につきましては承認することでご異議ございません

でしょうか。 

――異議なしの声あり―― 

   ○全員異議なし承認と決定 

 

（３） 報告 

  校章、校旗完成披露 

   大平教育総務課長が説明 
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（宮薗委員長） 

   校旗はこちらのものになりますでしょうか。 

（大平教育総務課長） 

全体の色合いをどうするかということで、事務局で検討させていただいたので

すが、校舎が白を基調とし、黒をポイントとして使用しております。基本的には

白黒の校舎で色合いを考えておりますので、それに合わせて下地を黒とさせてい

ただきました。あとは一般的な金の刺繍を使用し、嵐南の文字を銀の刺繍として

作成させていただきましたので、報告とさせていただきます。 

（宮薗委員長） 

   報告事項ですが、何かございますか。 

――異議なしの声あり―― 

   ○全員異議なし承認と決定 

 

（４） 議事 

   ア 校名及び校章デザイン採用者への感謝状の贈呈について 

大平教育総務課長が説明 

（宮薗委員長） 

   ただ今の説明につきまして、何かご意見ございましたらお願いいたします。 

（小越委員） 

記念品は、１人が 1,000 円から 3,000 円ということなのでしょうか。 

 （大平教育総務課長） 

    はい、そのとおりです。上限が 3,000 円くらいと考えておりますが、何かこうい

うものが良いというご意見があれば、お聞かせいただければと思っておりますので、

よろしくお願いいたします。 

（小野島委員） 

代表が児童になるということで、私も賛成なのですが、公表は少し待っていただ

きたいです。いろいろな事情があり、保護者にも連絡を取らないといけませんので、

若干の変更もありうるということを了承いただきたいと思います。 

（大平教育総務課長） 

この名簿につきましては、取り扱いを十分注意していただきたいということと、

委員にだけお配りしておりますのでよろしくお願いいたします。 

（鈴木委員） 

校名の感謝状と記念品は、47 名の方全員に贈るということになるのでしょうけれ

ども、40 番から 45 番の方は、１つの家に住んでいる方で私の知り合いなのですが、

一家族に一つの感謝状と記念品で良いとおっしゃっていました。その辺どうなるの

でしょうか。 

 （大平教育総務課長） 

実は、そのほかにもご兄弟という方もいらっしゃいますので、その辺は事務局の
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方で対応させていただきたいと思いますのでよろしくお願いいたします。 

（宮園委員長） 

他にございますか。 

ないようですので、校名及び校章デザイン採用者への感謝状の贈呈について承認

することでご異議ございませんでしょうか。 

――異議なしの声あり―― 

   ○全員異議なし承認と決定 

 

イ 校歌について 

 大平教育総務課長が説明 

 （宮薗委員長） 

    ただ今、事務局から説明がありました、委員から忌憚のないご意見をいただきた

いため、完成品とはならないかもしれないので非公開とさせてほしいとありました

が、非公開で進めてよろしいでしょうか。 

――異議なしの声あり―― 

   ○全員異議なし非公開とすることに決定 

 

[以下、非公開] 

 

９ 閉  会  午後２時 43 分 

 


